

Gedenkstätten im BKA - BDK spendet für Gedenkstele in Wiesbaden

09.03.2009

Am 15. August 2007 fielen in Kabul drei deutsche Polizeibeamte einem heimtückischen Anschlag zum Opfer, nun soll in Wiesbaden mit einer Gedenkstele das Andenken an die im Dienst der Abteilung Sicherungsgruppe getöteten Beamten in würdiger Weise wach gehalten werden.

Mit der Stele soll an KOK Jörg Ringel, POM Mario Keller und POM Alexander Stoffels gedacht werden. Die Einweihung der Stele fand am Donnerstag, den 05.02.2009, 09:00 Uhr, im Großen Saal statt. Präsident Ziercke eröffnete die Veranstaltung, anschließend führte Herr Hartmann die Einweihung durch.

Vor dem Großen Saal im Standort W 1 in Wiesbaden wurde anschließend die Gedenkstele aufgestellt, die die Erinnerung wach halten soll.

Bei dem Denkmal wird es sich um eine mannshohe steinerne Stele handeln. Der Stein kommt aus Afghanistan und wird uns über den deutschen Botschafter in Afghanistan zur Verfügung gestellt werden. Diese Stele soll nach oben hin durch eine Bronzeplastik (zwei stilisierte Personen schützen eine dritte) abgeschlossen werden. Zur Verwirklichung dieses Vorhabens entschloss sich der BDK mit einer Spende zu helfen. Der BDK setzt sich für die Erinnerung an die ums Leben gekommenen Polizeibeamte ein. Berlin, am 19. Februar 2009 Am 19.02.09 übergab Manfred Kessel im Auftrag des Vorstandes des BDK, Verband Bund, eine Spende an die Projektgruppen "Errichtung einer Stele für die im Einsatz ums Leben gekommenen Polizeibeamten". Bild3 Der Leiter des BKA Berlin, AP Aping, dankte im Beisein der Projektleiterin KDŽin Grottke für die finanzielle Unterstützung. Bild4 Damit wird das Projekt in der Endphase finanziell gesichert. Gegenwärtig befindet sich das aus einem afghanischen Steinbruch gespendete Material zur Bearbeitung in einer süddeutschen Werkstatt. Parallel dazu wird eine Figur entworfen und in Bronze gegossen. Die Stele wird voraussichtlich im Juni, nach Beendigung von Bauarbeiten im Bereich des BKA-Haupteingangs in würdiger Form aufgestellt. Eine Gedenkstätte beim BMI Eine weitere Gedenkstätte für Polizeivollzugsbeamte soll im Bereich des BMI eingerichtet werden.